
消費者の皆様へ 

 

全国の消費者の皆様には、毎年、本県のさくらんぼをご愛顧いただ

き誠にありがとうございます。今年の生産量が平年より大きく下回

ってしまったことから、今年産のさくらんぼをお楽しみいただけな

かった消費者の皆様には、「さくらんぼ県」の知事として、大変申し

訳なく思っております。 

今年は、昨年の猛暑の影響からの双子果に加えて、開花期の高温乾

燥等で平年より若干少ない収穫量と見込んでおりましたが、６月か

らの高温で障害果も多く発生し、収穫量が平年を大きく下回るとと

もに、短期間でシーズンが終わってしまいましたことをご理解いた

だきたいと思います。 

全国の皆様から愛されているさくらんぼですので、生産者と手を

携えて、来シーズンはたくさんお届けできるよう、精進してまいりま

すので、これからも山形県のさくらんぼを御愛顧くださいますよう、

よろしくお願いいたします。 
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